
 

SUSTAINABLE COCOA POLICY  

 

INTRODUCTION 

 

The dried, fully fermented seed of Theobroma cacao is commonly known as cocoa beans. It is 

from this seed that cocoa solids and cocoa butter are derived. Cocoa solids and cocoa butter are 

the key ingredients used in the production of chocolate, a widely consumed food item throughout 

the world. Common favourites take the form of chocolate bars, chocolate beverages, baked 

goods, dessert, candy and more. Cocoa beans are rich in polyphenolic – flavanols, which are 

naturally occurring antioxidants. All this makes Cocoa, in its unprocessed form, a particularly 

important cash crop for farmers, producers and traders.  

In equatorial locations, the cocoa tree provides millions of farming households with a significant 

source of income. Currently, over 70 percent of the world's cocoa cultivation is in West Africa, 

making it the key supplier. In the cocoa industry, a sizable amount of production occurs under 

unfavourable conditions. The three issues most highlighted being low income for the farmers, 

lack of access to education and poor labour practices leading to child labour, and deforestation. 

Numerous other issues that are equally serious but rarely discussed includes the labour-intensive 

nature of cocoa production and harvesting, inadequate health and safety protocols, poor labour 

practices, gender discrimination, poor access to financial services, ambiguous property rights, 

lack of training in agriculture best practices. The consequences of these practices have a negative 

impact on the environment, public health, and the community. 

 

SCOPE OF THIS POLICY  

 

As a global company, Mewah Group believes that we have a role to play towards combatting the 

issues faced by the cocoa industry. Sustainability is not a distinct objective; it is part of our 

operations and business activities that guides our decision-making processes. Our common goal 

is for the world's food and agriculture systems to improve and be more equitable. Mewah 

Group stands together with our Peers and other stakeholders to foster a sustainable cocoa 

supply chain, add value and drive positive change for the stakeholders in the cocoa community 

and the environment.  

This policy will apply to all our operations, covering cocoa and its derivatives within our supply 

chain. We expect all direct and indirect suppliers to adhere to this policy. Our committed 

employees throughout our organization are ready to assist and support our suppliers and other 

stakeholders to adopt sustainable practices, deliver results, and provide information and 

updates to stakeholders.  

 

 



 
 

We will seek advice and support from expert groups, at regular intervals, to continuously enhance 

this policy, improve our methods, and/or collaborate on joint solutions in building a traceable, 

environmentally and people positive, and prosperous cocoa supply chain. 

 

OUR FOCUS AS A RESPONSIBLE TRADER 

Cocoa is traded on a local and international scale, and it is marketed as a range of products at 

various points of the supply chain, such as cocoa powder, cocoa butter, cocoa nibs, cocoa mass, 

or chocolate / couverture, and processed products, such as candies and confectioneries. 

Sustainable cocoa production is not just the responsibility of one actor. To make it a reality, 

everyone in the chocolate industry must contribute. Mewah strive to put our resources and 

focus on the following five key areas:  

 

1) Farmers in focus 

 

a. Improving income for Farmers: Mewah aims to provide better terms of trade to empower 

producers, including small-scale farmers, to eradicate poverty to better the lives of farmers, 

their families, and the communities.  

 

b. Non-discrimination and No Disparity between Women and Men Farmers: We are 

committed to respecting women’s right to fair wages and practices. There should not be 

discrimination based on age, gender, race, marital status, religion, disability, nationality, and 

associations, in the cocoa supply chain. 

 

2) Education and Empowerment. 

 

Child Labor and forced labor: Child and Forced Labour are abhorrent practices and cannot 

be tolerated. Children have a right to education and to live and grow in a safe and healthy 

environment. At Mewah, we expect children to attend school, and our suppliers must 

ensure that their employment practices are at a minimum in compliance with all applicable 

laws, and are committed to a phased approach to achieve international standards.  

 

3) Nature Protection and Conservation 

 

a. No Deforestation and to adopt sustainable agriculture best practices:  We are committed 

to safeguard and conserving nature and biodiversity while reducing the environmental 

impact across our operations. Mewah is deepening our activities on the ground to raise 

awareness on sustainability and to counter deforestation and biodiversity loss. 

 



 
 

Mewah expects all suppliers to adopt sustainable agricultural practices and to similarly 

minimize their negative impact to the environment in land use management and cocoa 

production. 

 

 

4) Traceable Supply Chain 

 

Ensure Traceability Cocoa Source:  Mewah is working towards full traceability from farmers 

to buyers to track the flow of goods. This is to give customers complete confidence 

regarding the quality and source. This will provide transparency and create a fully traceable 

supply chain with exact information about the source of product and suppliers’ practices. 

 

5) Compliance – Legal requirements and Voluntary standards   

 

a. Adherence to Applicable Laws, Regulations & Business Code: Suppliers must ensure full 

compliance to all applicable laws, rules, regulations, industry standards, and local ethical 

guidelines; And to observe Mewah’s business code of conduct to upholds ethics and 

responsible practices in every aspect of our operations. 

 

b. Fostering a Respectful Workplace: We take a firm stand on respect for people. All forms 

of harassment, particularly sexual harassment, are not tolerated and we will proactively 

engage with our supply chain actors to raise awareness to prevent such disrespectful and 

harmful behaviour and conduct. 

 

c. Prioritize Workplace Safety and Health: A safe and healthy work environment is 

fundamental in all Mewah’s business and operations.  All supply chain actors must operate 

responsibly, ensuring a hazard-free environment, and ensuring the safety and health of 

employees, customers, vendors, and neighbouring communities. 

 

d. Voluntary Sustainability Certification: To raise standards and enhance value for all 

stakeholders, we are committed to promote the adoption of globally recognized 

sustainability standards in the production of cocoa.  

 

 

 

 

 

 



 
 

STAKEHOLDER ENGAGEMENT AND TRANSPARENCY 

We place a high value on engagements and dialogues with stakeholders, and we recognize that 

the successful implementation of this policy is dependent on the support and close 

collaboration of all essential stakeholders. We are committed to working constructively with and 

engaging all relevant stakeholders towards achieving the global objectives and goals to produce 

sustainable cocoa.  

 

A. Mewah Business Code of Conduct: Mewah conducts our business activities in a 

professional manner with the highest standard of ethics and with integrity. It is essential 

for all our partners, particularly suppliers to acknowledge and comply with this Policy 

and our Business Code of Conduct - Please refer to our Dashboard for further details.  

We have zero tolerance for bribery and corruption and expect no less from all the actors 

in our supply chain. Concerned stakeholders are requested to raise concerns via our 

whistleblowing channel via this link.   

 

B. Grievance Platform: Mewah has put in place an easily accessible grievance mechanism 

that allows stakeholders to file a complaint, or provide feedback, to report a concern. 

We are committed to transparency and all grievances received are managed according 

to this mechanism to ensure accountability, fairness, and adherence to ethical sourcing 

norms. The grievance mechanism is accessible via this link. 

 

C. Corporate Governance and Oversight: Mewah top and senior leadership team maintain 

a strong oversight on execution/implementation of this policy, monitors the progress 

and provides strategic directions at regular intervals.  

This policy will be reviewed and revised every 2 years or as and when required to ensure 

alignment with Stakeholders’ expectations.  
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https://mewahgroup.com/upload/Sustainability/Mewah%20Group%20-%20Business%20Code%20of%20Conduct.pdf
https://www.mewahgroup.com/upload/Sustainability/Whistle%20Blowing%20Policy.pdf
https://www.mewahgroup.com/upload/Sustainability/Grievance%20Mechanism%20Process%20Flow.pdf


 

POLITIQUE DURABLE DU CACAO  

INTRODUCTION 

 

La graine de Theobroma cacao, séchée et entièrement fermentée, est communément appelée fèves 

de cacao.  C’est à partir de cette semence que sont dérivés les solides de cacao et le beurre de cacao.  

Les matières solides de cacao et le beurre de cacao sont les principaux ingrédients utilisés dans la 

production du chocolat, un aliment largement consommé dans le monde entier.  Les favoris communs 

prennent la forme de barres chocolatées, boissons au chocolat, produits de boulangerie, dessert, 

bonbons et plus.  Les fèves de cacao sont riches en polyphénoliques – des flavanols, qui sont des 

antioxydants naturels.  Tout cela fait du cacao, sous sa forme brute, une culture de rente 

particulièrement importante pour les agriculteurs, les producteurs et les commerçants.  

 

 Dans les régions équatoriales, le cacaoyer constitue une source de revenus importante pour des 

millions de ménages agricoles.  Actuellement, plus de 70 pour cent des cultures mondiales de cacao 

sont en Afrique de l’Ouest, ce qui en fait le principal fournisseur.  Dans l’industrie du cacao, une 

quantité importante de production se fait dans des conditions défavorables.  Les trois problèmes les 

plus soulignés sont le faible revenu des agriculteurs, le manque d’accès à l’éducation et les mauvaises 

pratiques de travail qui conduisent au travail des enfants, et la déforestation. De nombreuses autres 

questions qui sont tout aussi graves mais rarement discutées comprennent le caractère à forte 

intensité de main-d’œuvre de la production et de la récolte du cacao, des protocoles de santé et de 

sécurité inadéquats, des pratiques de travail médiocres, la discrimination fondée sur le sexe, un accès 

limité aux services financiers, Droits de propriété ambigus, manque de formation aux pratiques 

agricoles exemplaires.  Les conséquences de ces pratiques ont des répercussions négatives sur 

l’environnement, la santé publique et la collectivité.  

 

PORTÉE DE CETTE POLITIQUE 

En tant qu’entreprise mondiale, Mewah Group estime que nous avons un rôle à jouer dans la lutte 

contre les problèmes auxquels est confrontée l’industrie du cacao. La durabilité n’est pas un objectif 

distinct; Il fait partie de nos activités opérationnelles et commerciales qui guident nos processus 

décisionnels.  Notre objectif commun est que les systèmes alimentaires et agricoles mondiaux 

s’améliorent et soient plus équitables.  Mewah Group’s engage aux côtés de ses pairs et d’autres 

parties prenantes à promouvoir une chaîne d’approvisionnement durable du cacao, à ajouter de la 

valeur et à favoriser un changement positif pour les parties prenantes de la communauté du cacao et 

l’environnement.   

 

Cette politique s’appliquera à toutes nos opérations, couvrant le cacao et ses dérivés dans notre 

chaîne d’approvisionnement.  Nous attendons de tous les fournisseurs directs et indirects qu’ils 

respectent cette politique.  Nos employés engagés dans l’ensemble de notre organisation sont prêts 

à aider et soutenir nos fournisseurs et autres intervenants à adopter des pratiques durables, à 



 
produire des résultats et à fournir des renseignements et des mises à jour aux intervenants.   

 

Nous solliciterons régulièrement les conseils et le soutien de groupes d’experts pour améliorer 

continuellement cette politique, améliorer nos méthodes et/ou collaborer à des solutions communes 

afin de construire une chaîne d’approvisionnement du cacao traçable, favorable à l’environnement et 

aux personnes, et prospère. 

 

NOTRE OBJECTIF EN TANT QUE TRADER RESPONSABLE 

Le cacao est commercialisé à l’échelle locale et internationale, et il est commercialisé sous forme de 

gamme de produits à divers points de la chaîne d’approvisionnement, tels que la poudre de cacao, le 

beurre de cacao, les pépites de cacao, la masse de cacao ou le chocolat/couverture, ainsi que des 

produits transformés, tels que les bonbons et les confiseries. 

 

La production durable de cacao n’est pas uniquement la responsabilité d’un acteur.  Pour que cela 

devienne une réalité, tout le monde dans l’industrie du chocolat doit contribuer.  Mewah s’efforce de 

concentrer ses ressources et son attention sur les cinq domaines clés suivants :  

 

6) Les agriculteurs en former 

 

a. Améliorer le revenu des agriculteurs : Mewah vise à offrir de meilleures conditions commerciales 

pour donner aux producteurs, y compris aux petits exploitants agricoles, les moyens d’éradiquer la 

pauvreté et d’améliorer la vie des agriculteurs, de leurs familles et des communautés.   

 

b. Non-discrimination et absence de disparité entre les femmes et les hommes agriculteurs: Nous 

sommes déterminés à respecter le droit des femmes à un salaire équitable et à des pratiques 

équitables.  Il ne devrait pas y avoir de discrimination fondée sur l’âge, le sexe, la race, l’état 

matrimonial, la religion, le handicap, la nationalité et les associations dans la chaîne 

d’approvisionnement du cacao.  

 

 

 

7)  Éducation et autonomisation. 

 

Travail des enfants et travail forcé : Le travail des enfants et le travail forcé sont des pratiques 

abominables et ne peuvent être tolérés.  Les enfants ont le droit à l’éducation et de vivre et de grandir 

dans un environnement sûr et sain.  Chez Mewah, nous attendons des enfants qu’ils fréquentent 

l’école et nos fournisseurs doivent s’assurer que leurs pratiques d’emploi sont au moins conformes à 

toutes les lois applicables et qu’ils se sont engagés à adopter une approche progressive pour atteindre 

les normes internationales.   

 



 
 

8) Protection et conservation de la nature.  

a. Pas de déforestation et d’adopter des pratiques agricoles durables exemplaires: « Nous sommes 

déterminés à protéger et à conserver la nature et la biodiversité tout en réduisant l’empreinte 

environnementale de nos activités.  Mewah approfondit ses activités sur le terrain pour sensibiliser 

les gens à la durabilité et lutter contre la déforestation et la perte de biodiversité.  

 

Mewah s’attend à ce que tous les fournisseurs adoptent des pratiques agricoles durables et 

réduisent de la même manière leur impact négatif sur l’environnement dans le cadre de la gestion 

de l’utilisation des terres et de la production de cacao.  

 

 

9) Traçabilité de la chaîne d’approvisionnement  

Traçabilité sûre Source du cacao: Mewah travaille à assurer une traçabilité complète des agriculteurs 

aux acheteurs afin de suivre le flux des marchandises.  Cela donne aux clients une confiance totale 

quant à la qualité et à la source.  Cela assurera la transparence et créera une chaîne 

d’approvisionnement entièrement traçable avec des informations exactes sur les pratiques de source 

du produit et des fournisseurs.  

 

10) Conformité – Exigences légales et normes volontaires 

 

a. Respect des lois, règlements et codes d’entreprise applicables: les fournisseurs doivent assurer 

le plein respect de toutes les lois, règles, réglementations, normes de l’industrie et lignes directrices 

éthiques locales en vigueur ;  Et d’observer le code de conduite de l’entreprise Mewah afin de 

respecter l’éthique et les pratiques responsables dans tous les aspects de nos activités.  

 

b. Favoriser un milieu de travail respectueux : Nous prenons fermement position sur le respect des 

personnes.  Toutes les formes de harcèlement, en particulier le harcèlement sexuel, ne sont pas 

tolérées et nous allons collaborer activement avec nos acteurs de la chaîne d’approvisionnement 

pour sensibiliser les gens afin de prévenir ce comportement et cette conduite irrespectueux et 

préjudiciable 

 

c. Priorité à la sécurité et à la santé au travail: Un environnement de travail sain et sécuritaire est 

fondamental dans toutes les activités de Mewah. Tous les acteurs de la chaîne d’approvisionnement 

doivent agir de façon responsable, en veillant à un environnement sans danger et à la sécurité et à 

la santé des employés, des clients, des fournisseurs et des collectivités avoisinantes.  

 



 
d. Certification volontaire de durabilité: Afin d’élever les normes et d’accroître la valeur pour toutes 

les parties prenantes, nous nous engageons à promouvoir l’adoption de normes de durabilité 

reconnues mondialement dans la production du cacao.   

 

ENGAGEMENT DES PARTIES PRENANTES ET TRANSPARENCE 

Nous accordons une grande importance aux engagements et au dialogue avec les intervenants, et 

nous reconnaissons que la mise en œuvre réussie de cette politique dépend du soutien et de l’étroite 

collaboration de tous les intervenants essentiels. Nous sommes déterminés à travailler de manière 

constructive avec toutes les parties prenantes concernées et à les mobiliser pour atteindre les 

objectifs mondiaux en matière de production durable de cacao.  

 

D. Code de conduite des entreprises de Mewah: Mewah mène ses activités commerciales de 

manière professionnelle, en respectant les normes d’éthique les plus élevées et avec intégrité.  

Il est essentiel que tous nos partenaires, en particulier les fournisseurs, reconnaissent et 

respectent cette politique et notre code de conduite des affaires.   

Nous ne tolérons pas la corruption et n’attendons rien de moins de tous les acteurs de notre 

chaîne d’approvisionnement.  Les parties intéressées sont priées de faire part de leurs 

préoccupations par l’intermédiaire de notre canal d’alerte via ce lien.    

 

E. Plateforme de règlement des griefs: Mewah a mis en place un mécanisme de règlement des 

griefs facilement accessible qui permet aux parties intéressées de déposer une plainte ou de 

fournir une rétroaction pour signaler une préoccupation.  Nous sommes déterminés à faire 

preuve de transparence et à veiller à ce que tous les griefs reçus soient gérés conformément 

à ce mécanisme afin d’assurer la responsabilisation, l’équité et le respect des normes 

d’approvisionnement éthiques.  Le mécanisme de règlement des griefs est accessible par 

l’intermédiaire de ce lien.  

 

F. Gouvernance et surveillance de la Société : Direction générale et l'équipe dirigeante assure 

une solide surveillance de l’exécution/de la mise en œuvre de cette politique, surveille les 

progrès réalisés et fournit des orientations stratégiques à intervalles réguliers.   

La présente politique sera revue et révisée tous les deux ans ou au besoin afin de s’assurer 

qu’elle est conforme aux attentes des intervenants.  
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